
Abschied vom Arbeitskreis 

 

 
Für mich ist dies der Abschied vom Arbeitskreis Organisation und Betriebswirtschaft. 

Ich denke, die Ergebnisse und der Austausch haben vielen KollegInnen in den 

Städten geholfen, ihre Aufgaben zu meistern. Mich freut es immer wieder, wenn ich 

z. B. aus Kommunen höre, dass die von der GALK veröffentlichten Kennzahlen zu 

mehr Mitarbeitern (oder wenigstens nicht zu weniger) in der Grünflächenverwaltung 

geführt haben. 

Mir haben die vielen spannenden Themen im Austausch mit den KollegInnen sehr 

viel gebracht. Es wurden gute fachliche Ergebnisse für unsere tägliche Arbeit 

produziert. Besonders hervorheben möchte ich aber auch die kollegiale 

Zusammenarbeit im Arbeitskreis und die Möglichkeit so viele schöne gastfreundliche 

Städte kennengelernt zu haben. Aber auch der Austausch mit den anderen 

Arbeitskreisen der GALK war sehr wichtig. 

Frau Michaela Maurer hat im Februar auf der letzten Sitzung des AK die Leitung 

übernommen. Ich habe höchstes Vertrauen, dass im AK gut weiter gearbeitet wird 

und sich die Ergebnisse nur noch verbessern können. 

Ich werde gern weiter in der GALK aktiv sein und stehe auch gerne für Ihre Fragen 

unter Heribert.Eschenbruch@galk.de zur Verfügung. 

Herzlichen Dank an die Arbeitskreismitglieder für die intensive und gute 

Zusammenarbeit! 

 

Heribert Eschenbruch 
Bremen, den 16.05.2014 


